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A cette réunion étaient présents ou excusés : 

 

Le bureau :  

Christophe Lambolez (Président), Thomas Pascal (Vice-président), Delouche Didier (Secrétaire), Carton 
Estelle (secrétaire adjointe), Anelli Carole (Trésorière), Guenot Annick (Trésorière adjointe)  

 

Membres : 

Mmes : Brendlin Noëlle, Delouche Elisa, Didion Pierrette, Doisteau Michèle, Ganneau Nathalie, Gasnier 
Fermine, Grenet Claudine, Hocine Mariannick, Monicault Chantal, Orry Monique, Roquet Jeanine, 
Sauvageot Sandrine. 
 

Mrs : Bollet Nicolas, Brendlin Éric, Dalla-Torre Sébastien, Didion Robert, Doisteau Noël, Dutruel Roger, 
Guenot Lucien, Maire Florian, Piget Stéphane, Roquet Sylvain, Spitzer Luc, Thomas Arnaud. 

 

Excusés : 

Mmes : Blandin Christel, Doisteau Angélique, Geser Marcelle, Maire Aude, Maire Chantal. 
Mrs.: Geser Robert, Maire Yves, Monget Thierry, Orry Daniel, Yousfi Abdel. 
. 

Invités : Les parents d’élèves, … mais absents. 

 
 

------------------------------------------ 
Ordre du jour : 

- Bourse aux vélos 
- Bilan de la foire aux vins et fromages 

- Questions diverses 
------------------------------------------ 

 
 
Le Président remercie les présents d'être venus aussi nombreux et aborde l'ordre du jour : 
 
- Bourse aux vélos : 
 
Cette manifestation demande beaucoup moins d’effort. 
 
Les professionnels habituels ont été contactés, tous nous ont répondu favorablement et j’ai souhaité qu’ils 
nous fassent parvenir les listes des vélos qu’ils apporteront par mail en amont. Afin de fluidifier les 
inscriptions, il serait bon de faire 2 tables d’enregistrement pour éviter l’attente des particuliers qui serait 
derrière un professionnel. 
Le dépôt des vélos s'effectuera à partir de 14 h le vendredi 19 avril. Ils seront mis en place au fur et à 
mesure, seront présents pour le dépôt : Pierrette, Robert D., Chantal M., Noël, Michèle, Christophe et 
Annick (si dispo). 
 
Les prix restent fixés à 2 € par vélo déposé avec un prélèvement de 10 % par le Comité sur chaque vélo 
vendu.  
Pour les membres du Comité, le dépôt est gratuit et on ne prélèvera pas les 10 %. 
 
Il faudra aller chercher les barrières de la COVATI, la remorque de 25 et autant sur le camion (à voir avec 
les ateliers municipaux). 
 
Ouverture du samedi matin : 

 Compte-rendu  
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− 8h pour nous 

− 9h pour le public  
 
Les tarifs seront affichés à l’entrée ainsi que les conditions.  
 
Noël se chargera des affiches et du fléchage (vendredi 19/04 matin) ainsi que l'annonce sur le site des 
vides greniers, Luc sur Facebook et Christophe sur « Si on sortait » du Bien Public et sur K6Fm. La 
manifestation a été publiée sur une dizaine de sites. 
 
Comme pour la bourse aux jouets, nous mangerons ensemble le samedi soir ainsi que le dimanche midi 
puisque nous assurerons la permanence entre midi et deux. Le Comité fournira les boissons.  
Un sondage sera lancé dans la semaine précédente afin de recenser les personnes présentes ainsi que 
pour les plats apportés par chacun. 
 
Afin d'éviter que ne se reproduise notre mésaventure (vélos quasiment identiques), nous mettrons en 
place un double marquage. Les vendeurs et les acheteurs seront enregistrés sur fiches pour archives. 
 
 
- Bilan de la foire aux vins et fromages : 
 
D’après les chiffres et après avoir réglé les diverses factures, nous avons réalisé non pas une belle mais 
une très belle manifestation, le record du nombre d’entrée a été pulvérisé avec environ 2115 entrées. 
(1638 verres 2024, environ 310 verres anciens et 165 verres que Lucien a ramené). Après renseignement 
il s’avère obligatoire de faire des billets d’entrées, ce qui nous permettra de les comptabiliser très 
précisément.  
Coté finance : Sous réserve du règlement de toutes les factures, nous avons réalisé un bénéfice moindre 
que l’année précédente auquel il faudra y ajouter une subvention de la COVATI et celle du Conseil 
Départemental (qui sera voté le 08 avril). Malgré une forte progression des entrées, ont aurait pu imager 
que les recettes auraient été plus fortes mais à cela il faut constater que les dépenses ont augmentées 
notamment sur les verres environ 1000€ passage du motif en couleur, la distribution de la brochure, 
l’animation, la tombola mais cela est normal puisque nous avions souhaité marquer le coup à l’occasion 
de la 30ème édition. 
 
Dans l’ensemble, les visiteurs, les exposants et les autorités nous ont adressé leurs félicitations. Cette 
réussite est due, à l’implication de chacun, quelque soit le temps que vous avez pu y consacrer.  
Merci à tous quelques soit la mission accomplie (gardiennage, Vaisselle, rangement mise en place du 
petit-déjeuner de l’apéritif des invités et j’en passe …) 
 
Nous aurons quelques points à améliorer et pour cela j’aimerai que chacun s’exprime afin de nous 
remonter ces points, e comité d’organisation se réunira prochainement pour échanger sur le sujet. Déjà 
certains nous sont parvenus (ex : rajouter des poubelles en bout des tables, etc.) 
 
Coté négatif : la sonorisation de la salle (des idées ont déjà été émises), des remarques nous ont été 
remontées concernant la quantité des repas du samedi soir. Lucien fait remarquer que sur un stand, il 
faudrait inciter l’exposant à fermer plutôt afin d’éviter d’éventuels débordements. 
 
Coté positif : L’animation, la qualité des repas, que des félicitations. Robert nous fait part que le fait d’avoir 
envoyé les préinscriptions en avril de l’année précédente, les exposants avaient appréciés et surtout ont 
planifiés leur agenda. 
 
En 2025, la foire aux vins et fromages aura lieu les 29 et 30 mars. Nous allons adresser un courrier aux 
exposants afin de les remercier en joignant le bulletin de préinscription, ils nous ont fait remarquer que 
cela était bien et qu’ils pouvaient ainsi faire leur planning. 
 
 
 
 
- Questions diverses : 
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Le marché et feu de la St Jean : 
A ce jour nous avons déjà 9 exposants d’inscrits, l’animation musicale avec le groupe « Calgary 
Stampede ». Nous aurons une structure gonflable « La forêt enchantée ». 

 
Salon des familles COVATI :  

A la demande de la COVATI, nous proposerons de crêpes, des hot-dogs et des frites, des boissons sans 
alcool. (Pas de bière) 
Lors de la dernière réunion se sont proposés : Annick, Pierrette, Claudine, Carole, Estelle, Didier  
 
Les horaires : 9H00, fin vers 18H00 
 
Seront présent : 
Christophe (le matin), Annick à la caisse, Carole et Thierry à la buvette, Pierrette au Billig et Robert à la 
cafetière, Claudine et Estelle aux Hot-dogs, Pascale et Didier à la friteuse … 
 
Le Président clos la réunion et invite l’assemblée à boire le verre de l’amitié et fêter la belle réussite 
de notre Foire aux Vins et Fromages. 
 
 

Prochaine réunion  
Préparation des Feux de la St Jean 

le vendredi 31 mai 20h30 
salle du Monument 

 
Le Président 

Christophe Lambolez

 


